
 
 

Protokollauszug 
aus der 

52. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 10.09.2008 

 
öffentlich 
Top 
8.15.1 

Barrierefreier Zugang für den Bahnhof Charlottenhof 
08/SVV/0781 
zur Kenntnis genommen 

 
Die Beigeordnete für Stadtentwicklung und Bauen Frau Dr. v. Kuick-Frenz beantwortet die Nach-
frage der Stadtverordneten Schulze, Fraktion DIE LINKE bezüglich der Planungen des barriere-
freien Zugangs für das Jahr 2009, die in der mittelfristigen Finanzplanung der Deutschen Bahn 
vorgesehen sei. Die zeitlichen Planungen werden der Fragestellerin nachgereicht. 
 
 
 
 

 


